



SEMINARIO ONLINE GRATUITO

Trata de Personas y Trabajo Forzado en el Mercado Global: El rol clave del Estado de proteger los Derechos Humanos

Jueves 04.06.20 / 18:00 hrs. / ZOOM y fb.com/iejchile

Expositores

Denisse Araya Castelli, Chile

Directora Ejecutiva Corporación Raíces, Chile. Representante de ECPAT Chile.

Licenciada en Ciencias Sociales, Universidad Católica de Lyon, Francia. Educadora de Párvulos, Universidad de Chile. Fundadora y Directora Colectivo Raíces, 1991-1997. Directora Ejecutiva Corporación ONG de Desarrollo Raíces, 1998-2018. Como Directora de ONG Raíces ha representado a ECPAT Chile desde el año 2008. Ha dirigido diversos proyectos de promoción y desarrollo en áreas de género, infancia y adolescencia. Se ha desempeñado como consultora y evaluadora de proyectos de género (Chile y Ecuador) de la Agencia de Cooperación Ayuda Popular Noruega y CEDEP en Chile, Unicef Uruguay y CAM México.

Fiscal Diego Luciani, Ministerio Público, Argentina

Fiscal General ante los Tribunales Orales Federales de la ciudad de Buenos Aires. Docente universitario.

Fiscal General ante los Tribunales Orales Federales de la ciudad de Buenos Aires. Es especialista en Derecho Penal (UBA). Con una extensa actividad docente en Universidades públicas (UBA) y privadas como profesor de Derecho Penal y temas vinculados al crimen

organizado. Es Director de la “Diplomatura en delitos del crimen organizado” y de la “Diplomatura en Transparencia Pública y Corrupción”, en la Universidad de San Isidro (USI). Es autor de los libros “Trata de Personas y otros delitos relacionados” (2015) y “Criminalidad organizada y trata de personas” (2011), como así también de diversas obras y publicaciones científico-jurídicas relacionadas con el crimen organizado. Integrante del Observatorio de Prevención del Narcotráfico (OPRENAR), que publicó a fines de 2015, el documento “Propuestas de Políticas Públicas Integrales para la Prevención del Avance del Narcotráfico”.

Carolina Rudnick Vizcarra, Chile

Directora ejecutiva de Fundación Libera.

Abogada de la Universidad de Concepción, máster en Política Criminal de la London School of Economics y becaria Fulbright Hubert H. Humphrey de la American University, con especialización en trata de personas, corrupción y derecho internacional de los derechos humanos. Su desempeño como abogada del Departamento de Crimen Organizado del Ministerio del Interior y Seguridad Pública de Chile, desde donde coordinó la Mesa Intersectorial sobre Trata de Personas y su plan de acción nacional 2013-2014. Durante 2016-2018 se desempeñó como directora de Asuntos Internacionales de la Unidad de Análisis Financiero (UAF), desde donde lideró la construcción de la Segunda Estrategia Nacional contra el lavado de activos y el financiamiento del terrorismo 2018-2020. Actualmente preside fundación LIBERA y se desempeña como docente de derecho político en la Universidad del Desarrollo.

MODERA:

Francisca Barros Sánchez, Difusión y Estudios

Cientista política de la Universidad del Desarrollo, y se desempeña como coordinadora académica de los programas de Pregrado y Postgrado de la Academia de Estudios Políticos y Estratégicos de Chile y docente especializada en el delito de Trata de Personas de la misma casa de estudios. Con estudios en el William J. Perry Center for Hemispheric Defense Studies, se ha especializado en política comparada sobre trata de personas, publicando el año 2018 su estudio “El Tráfico Ilícito de Migrantes y la Trata de Personas: Comparación y Evaluación de las Políticas en Chile”, un análisis comparativo entre las políticas nacionales y las políticas contra la trata de personas de Estados Unidos, Alemania, Reino Unido y Canadá. La Sra. Barros integra Fundación Libera desde el año 2017, a cargo del área de Difusión y Estudios.

INSCRIPCIONES



Instituto de Estudios Judiciales
Sara Rodríguez / srodriguez@iej.cl / +569 5613 4467

INFORMACIÓN



Fundación Libera Contra la Trata de Personas y la Esclavitud en Todas sus Formas
contacto@libera.org
www.libera.org

DIRIGIDO A

Magistrados del Poder Judicial, Abogados y Operadores de los Sistemas de Justicia de Países de América Latina y El Caribe.